

Anschrift der Hauptniederlassung



Tischtennisplatte niedrig abgerundet in Anthrazit

Produktcode: PP.AR.LOW.A

€ 2.050,00 exkl. MwSt.

(€ 2.439,50 inkl. MwSt.)

HeBlad entwickelt und verbessert seine Produkte ständig und hört auf die Anforderungen des Marktes. Qualität, Funktionalität und Langlebigkeit stehen dabei an erster Stelle. Darum haben wir unter anderem den Geschichtentisch, das rollstuhlgerechte Picknickset und die Backgammon-Tische in unser Sortiment aufgenommen. Unsere neueste Errungenschaft ist der niedrige Tischtennistisch, speziell für Kinder von 5 bis etwa 8 Jahren.

Niedriger Tischtennistisch zur Förderung des Ballgefühls bei Kindern
Kinder entwickeln im Alter von 5 Jahren ein Ballgefühl. Und natürlich spielen sie gern draußen, zusammen mit anderen Kindern. Tischtennis und „Rundlauf“ sind in Schulen, auf Campingplätzen und auf öffentlichen Plätzen beliebte Spiele. Herkömmliche Tischtennisplatten sind für jüngere Kinder meist zu hoch. Sie bekommen den Ball oft ins Gesicht und können ihn zudem nicht richtig zurückspielen. Daher haben wir eine Tischtennisplatte entwickelt, die 25 Zentimeter niedriger ist als die normale. Dadurch sehen die Kinder den Ball kommen und haben die Möglichkeit, ihn zurückzuspielen. Da der Tisch außerdem abgerundete Ecken hat, ist er ein sicheres Objekt für Grundschulen etc.

Betonbänke zusätzlich zu den Tischtennisplatten

Wo jüngere Kinder spielen, sind Erwachsene nicht weit. Womit kann man die

Unsere Produkte werden von unserer Fabrik in den Niederlanden geliefert. 10. Mai 2024 - Preisänderungen vorbehalten

Anschrift der Hauptniederlassung

HeBlad BV
Diamantweg 22
NL - 5527 LC Hapert

Tischtennisplatten kombinieren? Stellen Sie zum Beispiel eine schöne Betonbank von HeBlad neben den niedrigen Tischtennistisch: Die Erwachsenen haben die spielenden Kinder im Blick und können bequem sitzen. Da HeBlad sowohl die Spieltische als auch die Bänke aus robustem, haltbarem Beton fertigt, halten die Produkte lange und lassen sich wunderbar kombinieren. Auf diese Weise bewahren Sie die schöne Einheitlichkeit Ihres Geländes und bieten den Benutzern Spaß und Komfort.

Welche Farbe ist bei einem Tischtennistisch die beste Wahl?

Unser neues Tischtennistisch-Modell ist in den Farben Grün und Blau sowie anthrazitfarben lackiert erhältlich. Andere Tischtennisplatten sind zusätzlich in den Farben Beton Naturell und Anthrazit-Beton bestellbar. Da die Auswahl groß ist, können Sie die Farbe an den Standort und die Umgebung anpassen. Möchten Sie einen Blickfang haben oder lieber Ruhe und Einheitlichkeit erreichen? Alles ist möglich!

Bodenplatte

Die optionale Bodenplatte kann separat bestellt werden. Der Tisch wird standardmäßig ohne Bodenplatte geliefert. Die Lieferbedingungen gelten sowohl für die Bodenplatte als auch für den Spieltisch. Nehmen Sie bitte wegen der Lieferung immer vorher Kontakt mit uns auf.

Wann ist Tischtennis entstanden?

Tischtennis hat eine lange Geschichte und ist aus dem herkömmlichen Tennisspiel hervorgegangen. Bereits Ende des 19. Jahrhunderts ließ man einen Ball über einen Tisch springen, aber Punkte zu machen war damals noch nicht Teil des Spiels. Dass dieses Spiel weithin bekannt und sogar eine olympische Sportart wurde, liegt daran, dass es gut zugänglich ist und die Bewegungen angenehm sind.

Unsere Produkte werden von unserer Fabrik in den Niederlanden geliefert.

Anschrift der Hauptniederlassung

HeBlad BV
Diamantweg 22
NL - 5527 LC Hapert

Spezifikation Tischtennisplatte niedrig abgerundet in Anthrazit

Produktcode	PP.AR.LOW.A	Spieltisch Höhe	76 cm
Farbe	Antraciet - RAL 7016	Höhe des Netzes	14,75 cm
Abmessung Spieloberfläche	274 x 152 cm	Gewicht	1380 kg
Abmessung Unterseite Spielplatte	279 x 157 cm	Fußabstand	183 cm (Mitte-zu-Mitte-Abstand)
Dicke Spielblatt	8,4 cm		

Unsere Produkte werden von unserer Fabrik in den Niederlanden geliefert.